



## Metro de Santiago transportó 57,71 millones de personas en noviembre

### Description

El Metro de Santiago de Chile transportó 57,71 millones de pasajeros en noviembre y anotó una variación interanual de 1,3 por ciento, según datos ofrecidos hoy por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

Las cifras reportadas por el INE en su Boletín de Transporte y Comunicaciones muestran la alta demanda de este servicio, clave para la movilidad en la capital. El Metro de Santiago comenzó a construirse en 1969 durante el gobierno de Eduardo Frei Montalva e inició sus operaciones en 1975 con el viaje inaugural entre San Pablo y La Moneda.

En la actualidad cuenta con siete líneas operativas y hay otras tres que están en construcción.

El Maipo/PL

### Date Created

Enero 2026